

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **N899 - Paliseul et Maissin : Reprise et finalisation du chantier**

**Annoncés en mai dernier puis reportés suite aux conditions climatiques, les travaux de réfection de la N899 entre Paliseul et Maissin reprendront le 23 septembre. Pendant la durée des travaux, la voirie sera complètement fermée à la circulation. Un itinéraire de déviation sera mis en place.**

Pour rappel, cette dernière phase du chantier consiste en la réfection de la couche d'usure sur 1km et la réalisation de marquages thermoplastiques sur l'ensemble du chantier.

Durant les travaux, cette voirie sera complètement fermée à la circulation. Un itinéraire de déviation via la N808 et la N853 sera prochainement mis en place.

Cette phase du chantier représente un budget nul pour la Région wallonne, les travaux étant réalisés dans le cadre de la garantie. La société Marcel Gilson et fils a été désignée par marché public pour l'exécution du chantier.

Ces travaux devraient durer 5 jours, sous réserve des éventuels aléas de chantier et conditions climatiques défavorables.

Contact médias :

Sarah PIERRE | Porte-parole du SPW Mobilité et Infrastructures | +32 479 865 896 | [sarah.pierre@spw.wallonie.be](mailto:sarah.pierre@spw.wallonie.be)